

Wakapolda Papua Hadiri Peresmian Rumah Dinas Karumkit dan Wakarumkit Bhayangkara Brimob

Achmad Sarjono - PAPUA.BNN.CO.ID

Oct 18, 2023 - 08:11



JAYAPURA – Wakapolda Papua, Brigjen Pol Ramdani Hidayat, S.H., hadir dalam acara peresmian Rumah Dinas Karumkit dan Wakarumkit Bhayangkara Brimob yang dilaksanakan di Mako Brimob Kelapa Dua, Kecamatan Cimanggir, Kabupaten Depok, Provinsi Jawa Barat, Selasa (17/10).



Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat utama Korps Brimob Polri, termasuk Dankor Brimob Polri, Komjen Pol Dr. (H.C.) Anang Revandoko, M.I.Kom, Wadankor Brimob Polri, Irjen Pol Drs. Imam Widodo, M.Han dan para Dansat Brimob Nusantara, serta tenaga medis.

Dalam acara peresmian, Dankor Brimob Polri, Komjen Pol Dr. (H.C.) Anang Revandoko, M.I.Kom, melaksanakan penandatanganan prasasti dan pemotongan untaian bunga sebagai simbol resmi peresmian Rumah Dinas Karumkit dan Wakarumkit Bhayangkara Brimob. Dalam sambutannya, beliau menyampaikan rasa syukur bahwa impian bersama dalam meningkatkan fasilitas kesehatan bagi anggota Brimob dapat terwujud.

Dankor Brimob menekankan bahwa RS Bhayangkara Brimob bertugas mendukung kegiatan Polri dan memberikan pelayanan kesehatan kepada anggota, PNS, dan keluarga Brimob. Pembangunan Rumah Dinas tersebut bertujuan untuk mempermudah koordinasi dan komunikasi dalam bidang kesehatan, terutama saat terjadi kejadian gawat darurat.

"Harapannya, dapat dilakukan dengan efektif, cepat, dan efisien. Semoga dengan dibangunnya gedung ini, dapat bermanfaat bagi anggota dalam memperoleh pelayanan dan mutu baik dalam bidang kesehatan," ucapnya.



Ia juga menyampaikan rasa syukur bahwa pelayanan kesehatan di Brimob telah membaik dengan adanya Rumah Sakit Bhayangkara di Kelapa Dua dan Kedung Halang, serta fasilitas lainnya seperti ambulance di setiap RS Bhayangkara Brimob. Ia berharap bahwa dengan semakin baiknya fasilitas kesehatan di Brimob, dokter yang melayani akan tetap dijaga keamanannya.

"Harapan saya juga dengan semakin bagusnya fasilitas kesehatan Brimob, kita memiliki dokter yang siap membantu kita dalam tekanan demi pro justicia," tegas Komjen Pol. Anang.

Rumah Sakit Korps Brimob juga diharapkan dapat melayani para pensiunan Brimob, sehingga mereka tetap mendapatkan pelayanan prima meskipun sudah tidak aktif lagi. "Mereka adalah pahlawan Korps Brimob," kata Dankor Brimob Polri.

Peresmian ini menjadi tonggak penting dalam meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan bagi anggota Brimob dan keluarganya, sekaligus menunjukkan komitmen Brimob Polri dalam mendukung kesejahteraan dan kesehatan para personelnnya. (*)